

Contre tout budget d'austérité : En grève !

Le projet de budget présenté par l'ex-Premier ministre Bayrou en juillet, prévoyait 44 milliards de coupes dans les dépenses publiques et la Sécurité sociale, remettant en cause les droits de tous les travailleurs et de toutes les travailleuses : suppression de deux jours fériés, coupes dans les services publics, gel des prestations sociales et des salaires des fonctionnaires comme des contractuel·les, désindexation des pensions de retraites, multiples attaques contre la Santé... C'est l'ensemble de notre modèle social qui est attaqué tout en enrichissant toujours les plus riches et les grandes entreprises.

Les appels à mobilisation se multiplient depuis plusieurs semaines : actions, assemblées générales, rassemblements, grèves, blocages et autres initiatives militantes et populaires.

Le gouvernement Bayrou démissionnaire a immédiatement été remplacé par un proche du Président Macron, Sébastien Lecornu. Dès le lendemain, ce mercredi 10 septembre, la mobilisation a été importante, la colère et la détermination, évidentes.

Changement de ministres ne signifie pas changement de politique. Cette mobilisation doit se poursuivre.

À Paris, nous assistons depuis plusieurs années à la **dégradation profonde du fonctionnement de nos écoles**, qui s'accélère ces derniers mois, faute de moyens suffisants. La pénurie de remplaçant·es, engendrée par les choix budgétaires du Ministère et la gestion déplorable de l'Académie, affecte gravement les conditions d'apprentissage des élèves et nos conditions de travail. Les fermetures de classes par centaines font grimper les effectifs, y compris dans les écoles en éducation prioritaire. La remise en cause du régime dérogatoire de décharges de direction, menace la stabilité des écoles à Paris. Des centaines d'heures d'accompagnement ne sont pas assurées pour les élèves notifié·es faute de personnel AESH en nombre suffisant et d'absence d'un statut et d'un salaire décents.

À ces manques criants de moyens s'ajoute **un contexte d'exercice particulièrement difficile** : crise d'attractivité, réduction des droits à la formation, à la mobilité ou au temps partiel, organisation de la semaine scolaire subie depuis des années à Paris sans prise en compte de l'avis des personnels et des besoins des élèves, salaires insuffisants pour faire face aux couts de la vie à Paris... Aucune réponse n'a été apportée ces dernières années à ces problématiques pour les enseignant·es et AESH parisien·nes.

L'École et ses personnels ne supporteront pas une année de mépris et d'austérité supplémentaire !

Nos organisations syndicales refusent que l'École publique et ses personnels soient encore appauvris par des coupes budgétaires au nom du dogme austéritaire.

Nos organisations syndicales, attachées à l'unité, exigent :

- L'abandon de tout budget d'austérité
- La revalorisation salariale de tous les personnels par le dégel et l'augmentation de la valeur du point d'indice ;
- La création de postes d'enseignant-es pour permettre la réduction des effectifs dans toutes les classes et le remplacement de toutes les absences ;
- La création immédiate de postes d'AESH pour couvrir toutes les notifications et assurer les besoins de remplacement ; et la création d'un statut de fonctionnaire d'État pour ces personnels ;
- La création de postes d'enseignant-es spécialisé-es pour accompagner les élèves à besoins spécifiques.
- Le maintien du régime actuel de décharge de direction à Paris ;

Nos organisations syndicales parisiennes, FSU-SNUipp, SNUDI-FO, SUD éducation, SE-UNSA, CGT éduc'action, CNT-STE, appellent l'ensemble des collègues à discuter dans leurs écoles et dans les arrondissements de leurs revendications et des formes et modalités d'actions à mettre en œuvre dès maintenant et pour les semaines à venir.

Nos syndicats appellent les personnels des écoles, enseignant-es et AESH, à se mettre massivement en grève le 18 septembre, à l'appel de l'intersyndicale nationale, et à participer à l'assemblée générale pour débattre des suites nécessaires à donner à la mobilisation et à rejoindre la manifestation qui se tiendra l'après-midi.

Jeudi 18 septembre en grève, en AG et en manif !

Assemblée générale des grévistes du 1^{er} degré

10h à la Bourse du Travail

3 rue du Château d'eau (métro République) Salle Eugène Varlin

